
Réunion Régionale d’Elevage 
du Club Français des Chiens Nordiques et des Spitz du Japon 

 

Organisation/Organizer : Club Français des Chiens Nordiques et des Spitz du Japon 
Association affiliée à la / affiliated to Société Centrale Canine 

Website : http://www.cfcnsj.fr & https://www.facebook.com/cfcnsj 

 

INFORMATIONS AUX EXPOSANTS / INFORMATION TO EXHIBIT ORS 
Bonjour à toutes et à tous 

Cette année, nous avons dû changer de prestataire de services pour 
assurer la gestion de nos Expositions Canines. 

Pour les exposants, ce qui ne change pas : 

- Inscriptions en ligne comme par le passé, 
- Paiement en ligne, 
- Cadeau de bienvenue à retirer au secrétariat de l’exposition. 

Pour les exposants, ce qui change : 

- Plus d’inscription manuelle sur feuille d’engagement papier : le 
traitement de ce type d’inscription est consommateur de temps et 
d’un cout trop élevé. 

- Vous recevrez par courriel votre carte d’exposant, vos numéros 
pour vos chiens, au format Acrobat, dès la clôture des inscriptions 

- Plus de catalogue papier : Vous recevrez, à l’ouverture prévue des 
jugements, le catalogue numérique sous forme de fichier 
consultable en ligne, sur votre SmartPhone. 

- Nous enverrons à chaque exposant, après l’exposition, un 
catalogue au format Acrobat, pour ses archives. 

- Plus de slip de jugement papier : vous les recevrez, là aussi sous 
forme numérique dès la fin des jugements et le slip définitif après la 
clôture de l’exposition. 

- Une adresse email unique et personnalisée pour l’exposition, pour 
toute question ou problème à régler, précisée sur la feuille 
d’engagement. 

- Le transfert des résultats de l’exposition à la Société Centrale 
Canine se fera par voie électronique et l’intégration de ces résultats 
sur la fiche de vos chiens devrait être plus rapide qu’auparavant et 
surtout sans erreur. 

- Vous n’aurez plus à prendre votre enveloppe au secrétariat de 
l’exposition, l’enveloppe étant supprimée. 

- Il y a deux dates de clôture et non plus une seule avec des tarifs 
d’inscriptions dits « réduit » et dit « normal ». 

Pour les adhérents, ce qui ne change pas : 

- Vous avez toujours vos réductions sur les inscriptions et sur 
certaines prestations, comme auparavant. 

Pour les adhérents, ce qui change : 

- Plus de paiement de cotisation sur le site d’inscription, vous devrez 
le faire au préalable sur le site de l’association : 
https://www.helloasso.com/associations/club-francais-des-chiens-
nordiques-spitz-du-japon/adhesions/adhesion-2019  

Hello ladies and gentlemen 

This year, we had to change service providers to manage our Dog Shows. 

For exhibitors, what does not change : 

- Online registration as in the past, 
- Online payment, 
- Welcome gift to be collected at the exhibition secretariat. 

For exhibitors, what changes:: 

- Not any manual registration on paper commitment sheet : the 
treatment of this type of registration is time consuming and cost too 
high. 

- You will receive by email your exhibitor card, your numbers for your 
dogs, in Acrobat file format, as soon as the registration closes. 

- No paper catalog: You will receive, 2 hours before the scheduled 
opening of the judgments, the digital catalog, on your SmartPhone. 

- We will send to each exhibitor, after the exhibition, a catalog in 
Acrobat format, for its archives. 

- No slip of paper judgment: you will receive them, again in digital form 
at the end of the judgments. 

- A unique and personalized email address for the exhibition, for any 
question or problem to be solved, specified on the commitment sheet 
and the final slip after the closing of the exhibition. 

- The transfer of the Exhibition results to the Société Centrale Canine 
will be done electronically and the integration of these results on your 
dog's record should be faster than now and above all without error. 

- You will no longer have to take your envelope at the secretariat’s 
Show, the envelope being removed. 

- There are two closing dates and no longer one with registration fees 
called “reduced” and called “normal”. 

For members, what does not change: 

- You still have your discounts on registrations and certain services, as 
previously. 

For members, which changes : 

- No payment of membership fees on the registration site, you will 
have to do it beforehand on the association web site : 
https://www.helloasso.com/associations/club-francais-des-chiens-nordiques-
spitz-du-japon/adhesions/adhesion-2019  
 

 

RISTOURNE ADHERENT 

Les adhérents à jour de cotisation 2019 peuvent bénéficier d’une 
ristourne de 10 € par chien inscrit (excepté pour les chiens ne 
concourant pas) pour les chiens leur appartenant. 

Pour cela, ils doivent d’abord payer leur cotisation 2019 au CFCNSJ  
sur le site ci-dessus puis s’inscrire sur onelinedogshows.eu en 
appliquant le code promotionnel qui leur sera envoyé. 

Les personnes qui appliqueraient ce code sans avoir payé leur 
cotisation 2019 au préalable seront rayées définitivement de la liste 
des exposants, sans préavis. Le montant déjà versé leur sera 
remboursé avec une retenue de 10 € par chien pour frais de 
traitement de dossier Si un adhérent 2019 ne fait pas valoir sa 
ristourne au moment de l'inscription, elle ne sera pas remboursée 
après coup. 

Pour tout nouvel adhérent 2019 (i.e. non adhérent en 2018) cette 
ristourne peut être remise en cause si le Comité refuse le nouvel 
adhérent et dans ce cas l’exposant devra payer le complément 
d’inscription. 

ADHERENT DISCOUNT 

Members with a 2019 membership fee can benefit from a discount of 10 € 
per registered dog (except for non-competing dogs) for their own dogs. 

For this, they must first pay their CFCNSJ 2019 membership on the site 
above and then register on onelinedogshows.eu by applying the following 
promotional code they will receive. 

Those who apply this code without paying their 2019 membership fee will 
be removed from the list of exhibitors without notice. The amount already 
paid will be refunded with a deduction of 10 € per dog for processing fees.  

If a 2019 member does not claim their rebate when he is recording, it will 
not be refunded after the fact. 

For any 2019 new member (i.e. no member in 2018), this discount may be 
called into question if the Committee rejects the new member and in this 
case the exhibitor has to pay the additional registration fee. 

 

 

Signé: Signed CFCNSJ Président, 06.03.19 

 

 




